

Im Namen der Humanität verbreitet dieses; es wird daraus viel Gutes entstehen.

Dr. Koote.

Weiße Gesundheits-Senfkörner von Didier.



37 Jahre eines immer steigenden Erfolges bezeugen die wunderbaren medicinischen Tugenden der weißen Gesundheits-Senfkörner von Didier. Mehr als 200,000 authentisch constatirte Curen rechtfertigen gänzlich die allgemeine Popularität dieses unvergleichlichen Medicaments, welches der berühmte Dr. Koote mit Recht ein gesegnetes Heilmittel, ein herrliches Geschenk des Himmels nannte. Keine Behandlung ist einfacher, sicherer und weniger kostspielig; 3 bis 4 Kil. genügen zur radicalen Heilung der Magenentzündung, des Magenschmerzes, der schlechten Verdauung, der Darmkrankheiten, der Dysenterien und Diarröen, der Schlaflosigkeit, der Leberkrankheit, der Dämorrhoiden, des Rheumatismus, des Ausschlags, der Bleichsucht, der Gicht, der Flechten, der habituellen Leibesverspannung, des Asthma, des Catarrhs, der Hypochondrie, der Blähungen, der Verschleimung und aller Krankheiten, die im Alter der Mannbarkeit vorkommen, der geschlechtlichen und inneren Krankheiten, Uebel, gegen welche die weißen Gesundheits-Senfkörner von den medicinischen Autoritäten täglich verschrieben werden.

Bezeugnis der Herren Troussau und Bidour, Professoren an der medicinischen Schule in Paris. In ihrem gelehrtene traits de Thérapeutique et Matière médicale bemerkten die Herren Troussau und Bidour, Professoren an der medicinischen Schule in Paris, Folgendes: „Personliche Erfahrungen lassen uns keinen Zweifel an der kräftigen blutreinigenden Wirkung der weißen Gesundheits-Senfkörner; Hautkrankheiten, chronische Rheumatismen, welche durch nichts gebessert werden konnten, wurden durch den Gebrauch derselben geheilt; starke Ablösungsmittel, obgleich sie die Eingeweide stärker reizen, heilen doch nicht so sicher Flechten und Rheumatismen. Wir verweisen die praktischen Aerzte auf dieses wenig bekannte und daher zu wenig geschätzte Heilmittel.“ (Dieser Ausforderung ist von den meisten Aerzten entsprochen worden, welche jetzt die Senfkörner verschreiben und sie selbst gebrauchen.)

Bezeugnis des Herrn Dr. Bellanger, von der Facultät in Paris, über die Eigenschaften der Weißen Senfkörner. Die weißen Senfkörner gehören zu der heilsamen Familie der Kreuzblumen, sind blutreinigend, heilen böse Säfte und überhaupt einen gestörten Organismus gänzlich. Sie sind abführend; welche Eigenschaften sie in einem Maße besitzen, daß weder Reiz, noch Magenkampf oder andere Unannehmlichkeiten dadurch hervorgerufen werden. Man kann die Senfkörner mit vollkommener Sicherheit bei den schwächsten und reizbarsten Personen, bei Frauen, bei Kindern und Greisen anwenden. Entfernt davon, in den Organen eine Schwäche zu hinterlassen, geben sie ihnen vielmehr Kraft und Lebensfähigkeit. Es ist leicht begreiflich, daß ein mit so reichen, heilkraftigen Eigenschaften behaftetes Samenkorn nicht unthätig bleiben konnte, und auf den größten Theil der uns betreffenden Uebel einen günstigen und heilenden Einfluß haben mußte und ihre energische Wirkung gegen die verschiedenen Affectionen und Störungen der Verdauungs-Organe war vorauszusehen. Denn wer weiß nicht, daß diese Organe, der Hauptdrehpunkt des ganzen organischen Lebens, zu gleicher Zeit die Haupt-Ursachen des Leidens und des Wohlseins sind? Wer weiß nicht, daß sie mit allem Zubehör des Lebens sympathisch und eng verbunden sind? Es wäre unnütz, noch näher auf die therapeutischen Eigenschaften der weißen Senfkörner einzugehen; die ungeheure Dienste, welche dieses populäre Medicament täglich erweist, sind Thatache, bezeugt durch die Erfahrung und die Wissenschaft.

Herrn Didier in Paris. Durch meinen letzten Brief haben Sie erfahren, daß ich die mir gratis zur Disposition gestellten 30 Kilos weiße Senfkörner mit einem außerordentlichen Erfolge angewandt habe. Heute habe ich Ihnen wieder von drei unerhöhten Heilungen zu berichten; die erste an einem mit Flechten behafteten Menschen, den man als unheilbar betrachten konnte und dessen Zustand bis dahin allen angewandten Mitteln widerstanden hatte; die zweite wurde durch den Gebrauch von 6 Kilos Senfkörner gegen ein chronisches Magenübel hervorgerufen; die dritte Heilung war die einer eingewurzelten Leberkrankheit. Nach zwei Monaten langem Gebrauch der Senfkörner hat sich eine so große Besserung in dem Zustande des Kranken kundgegeben, daß ich ihn als seiner gänzlichen Genesung entgegengehend betrachten kann. Es unterliegt keinem Zweifel, daß die Senfkörner alle diese heilsamen Tugenden besitzen, so lange sie rein, frisch und gänzlich geschält sind, daß sie aber unnütz werden, sobald sie alt oder unrein und sogar schädlich, wenn sie erhitzt sind. — Ich ersuche Sie freundlichst, mir noch einige Kilos Ihres unvergleichlichen, populären Mittels zu senden, welches die Herren Dr. Koote und Turner mit Recht „ein gesegnetes Heilmittel, ein herrliches Geschenk des Himmels“ nannten. Genehmigen Sie, mein Herr ic. 25. September 1863.

Dr. Bellanger, von der Facultät in Paris.

Grognas, Dr. med. der Facultät in Paris.

Unsere alleinige Niederlage für die Stadt Leipzig befindet sich bei Herrn Theodor Fitzmann, Ecke des Neumarktes und der Schillerstraße; Dresden bei Herrn Jul. Schönert, Marienstraße Nr. 1; Bittau bei Herrn C. F. Schulze.

Das beste und sicherste Mittel einen feinen, weißen, jugendlichschönen Teint zu erhalten.

C. Süss' Glycerin-Schönheits-Seife.

Durch reichhaltige Beimischung eines starken, schönen Glycerins ist diese Seife allein im Stande einen so wohlthätigen, heilenden Einfluß auf die Haut auszuüben. Dieselbe entfernt nach kurzer Zeit alle Arten Hautmängel, als: gelbe, spröde, runzliche, aufgesprungene Haut, Frosch, Sommersprossen, gelbe Flecke, Schwinden, Röthe &c. und erhält selbst die rauhste, sprödeste Haut fast weich und geschmeidig. Dieselbe hat (trotz der vielen und großen Anpreisungen anderer Seifen) in fast allen Ländern die allgemeinste Anerkennung und Benutzung gefunden, was durch viele Briefe und Bezeugnisse zu erkennen und der beste Beweis ihrer Güte und Vorzüglichkeit ist. Preis à Packt (3 Stück) 7½ Ngr.

Als eben so wohlthätige, vorzügliche Hautmittel sind außerdem mit Recht zu empfehlen:

Glycerin-Honig-Crème, flüssige Toiletten-Seife, ohne alle Soda, zum Waschen und Rasieren, à Pot 7½ Ngr.

Glycerin-Cold-Crème, ein vorzügliches Haut- und Lippen-Crème, à Pot 7½ Ngr.

Glycerin flüssig, wie Oel, zum Einreiben der Haut, parfümiert 2½ und 5 Ngr.

Glycerin-Rasiersseife, mild und lange Schaum haltend, à Stück 5 Ngr.

Unter diesen Artikeln ist meine Glycerin-Seife bereits in Leipzig mit derselben Etiquette und Verpackung nachgemacht worden, weshalb ich ersuche, genau auf meine Firma zu achten, welche auf jedem echten Artikel bezeichnet ist.

Carl Süss, Parfumeur in Dresden.

In Leipzig sind obige Artikel echt zu haben bei

F. W. Sturm, Grimma'sche Straße Nr. 31.

Bei der Inventur herabgesetzte wollene und halbwollene Kleiderstoffe verkaufen wir bedeutend unter dem Kostenpreise und empfehlen solche als zu Weihnachtsgeschenken passend hiermit angelegtlichst.

Herold & v. a. Wettern, Grimma'sche Straße Nr. 21.